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防災訓練を実施しました（11/５） 
 例年は宮野地区の皆様に防災訓練の参加、炊き出

しの協力をいただいていましたが、今年は生徒のみ

で行いました。 

 「地震発生後、調

理室より火災が発生

した」という想定で

全体の避難訓練をし

ました。全クラスが

グラウンドに避難し、人数確認の点呼が終了するの

に５分かかりました。栗原市消防の方に講評をいた

だき、その後学年別の活動となりました。 

 ２年生は体育館で花山青少年自

然の家の片山様より「災害の予測

と発生時の対応について～水害を

例に～」と題した講演をいただき

ました。災害のうち、予測が難し

いのは地震と話されていたのが印象

的でした。栗原市の洪水土砂災害ハ

ザードマップと、地図を比べて水害

が発生しやすい場所を推測するグ

ループワークを行いました。 

 １・３年生は教室で日本赤十

字社宮城県支部の星様より「い

のちを守るための気づき」と題

した防災マークのお話と、新型

コロナウイルスの３つの広がり

についてのお話を伺いました。 

よりよい築高へ！生徒総会（10/29） 
 学校生活を生徒自身で充実・改善するための審議

を行う第2回生徒総会が実施されました。 

生徒総会アンケート結果から抜粋して掲載します。 

・エアコンをつけてほしい 

 →今、設計段階に入っているので、将来的には設   

  置される予定です。 

・トイレの水道が詰まるので何とかしてほしい。 

  →場所が特定されれば、対応します。 

 （女子トイレの一部洋式化工事中です） 

学校創立120年を迎えました。 
 今年は旧築館高校の創立1901年から120年目の年で

す。旧築館高校と旧築館女子高校が合併してからは

16年目となります。保護者の皆様、地域の皆様、卒

業生の皆様に支えられて迎えることができました。

御礼申し上げます。 

 開校記念日である１０月２１日には、旧築高・旧

築女・現在の築高の歴史について出題され

る築高検定を行いました。今年の出題は築

高OBの校長先生・教頭先生・事務長先生

でした。右のＱＲコードから築高検定の過

去問題のＨＰに移動します。 

築高検定結果 

 個人  第１位 及原夏音さん （３年１組）７２点 

         千葉尚大さん （３年２組）７２点 

     第３位 細川愛実さん （３年２組）７０点 

         千葉功太さん （３年４組）７０点 

 クラス 第１位 ３年２組 

真剣に取り組む３年 上位者に後日賞品が授与されました 築高検定 

女子ホッケー部、全国大会出場！ 
 １１月初め、青森県で行われた東北高校選抜大会

で準優勝となり全国高等学校選抜ホッケー大会への

切符をつかみました。初戦は１２月２３日(水)岐阜

県川崎重工ホッケースタジア

ムにて大分県玖珠美山高校と

対戦します。是非、日頃の練

習の成果を発揮してきて下さ

い。応援しています！ 

生徒の皆さん、コロナ対策・交通安全に

さらに気をつけましょう。 



1２月の予定 
 １日（火）昇降口指導・第３回考査(～12/4) 

   ４日（金）命の大切さを学ぶ教室 

 ５日（土）第４回ＧＴＥＣ 

１１日（金）スクールカウンセラー来校日 

１５日（火）築館高校イングリッシュアカデミー 

      公開研究会 

１６日（水）リサイクル品回収日 

１８日（金）スクールカウンセラー来校日 

２３日（水）全校集会 

２４日（木）冬期休業(～１/７)・ 

    ウィンターセミナー(～26) 

１月８日（金）全校集会 

         裏面に表彰を掲載しています。 

２年生フィールドワーク(11/4･19) 
「日本一住みやすい街くりはらプ

ロジェクト2020」と題して2年生

が栗原の課題について、情報を集

め、解決策を探る探究活動に取り

組んでいます。この活動の一環と

して、栗原市役所や道の駅おお

さき、六日町商店街などに訪問

してきました。今年の生徒達の

テーマをお知らせします。 

＜農業＞ 

農業の魅力を伝えるには 

＜産業＞ 

栗原市で働く人を増やすためにはどうすればよいか？／栗

原市のパプリカを若者に広めるには／有名な特産物を増や

し、広く知ってもらう／栗原市の製造業について／栗原の

シャッター街を減らすためには？ 

＜地域防災＞ 

誰もが自主的に参加できる訓練を行うには 

＜観光＞ 

商品券を活用して観光客が何度も訪れたくなるような特産

物や店を提供するには／栗原の食を活かしてたくさんの人

に来てもらうにはどうすればよいのか／栗原が観光地とし

て更に発展するには／高校生が普段行くところと、建てて

ほしい商業施設を提案する／若者以外まで来たくなるカ

フェを探って広めよう／ 

＜自然環境＞ 

栗原の沼の水質悪化の原因とそれによっての影響につい

て／伊豆沼をよりよくするために（生活排水による水質悪

化・バス・浅底化について）／伊豆沼の生態系を調べる／

伊豆沼や内沼にやってくる渡り鳥の種類と生態について 

＜福祉＞ 

栗原市の福祉制度にはどのようなものがあるか／福祉が抱

える課題、障害者差別をなくすためには／栗原市の高齢者

への対応 

＜子育て＞ 

どうしたら子どもたちは外で遊んでくれるか／栗原市の医

療費と子育て／栗原市の子育て支援はどのようにいいのか

＜医療＞ 

医師不足を考える 

１年生学年ＰＴＡ(11/21) 
 多くの保護者の方々の来校

をいただきました。学年主任

から学年の様子・来年の修学

旅行について・スタディサ

ポートの結果の見方などのお

話がありました。続いて、総

合的な探究活動発表会の様子を写真と共に紹介しま

した。（内容は下段の項目で

す）その後、主幹教諭による

「２年半後、なりたい自分に

なるために」と題した講演が

行われました。 

３年生卒業記念ブロック設置（11/19） 

 動くと汗ばむ陽気の中、西側バス停沿いに卒業記

念ブロックを設置しました。 

 夏の間から人のためプロジェクトの皆さん中心に

デザインを決め、表には「栄光に向かってすすめ令

和２年度卒業生」と書きました。裏面には各自の

メッセージが書かれています。 

卒業後私は○○になる！１年生総合 
 

 １年生は総合的な探究活動として、自立や働くこ

とについて学んできました。１１月１１日・１８日

に「私の未来宣言」と題して発表会を

行いました。１年生全員が自分の将来

について写真などを見せながら、クラ

スで発表しました。 


